

NEUES BESTIARIUM



Die Seekühe sterben aus – dem letzten dieser Tiere wird ein Reservat errichtet. Die Deutsche Republik besitzt seit langem ein ausgewachsenes, aber nicht zähmbares Exemplar dieser Tiere. Wir bringen es hier im Bilde. Unsere gute Seekuh nährt sich seltsamerweise von diplomatischen Aktenstücken, die es sich mit Geschick aneignet, nährt sich davon nicht schlecht, aber auch nicht recht. Was es davon von sich gibt, verdaut der gutmütig nach rechts erweiterte Magen der deutschen Hausfrau Republik